

～ 第49回卒業式～

3月13日（木）、第49回卒業式を挙行しました。卒業生の返事をはじめとする立ち居振る舞いは大変素晴らしい、とても輝いて見えました。先輩としての立派な姿を後輩に示し、巣立っていきました。

また、在校生の頑張りも素晴らしい、全校で歌った「旅立ちの日に」は心に響くとても感動的なものとなりました。卒業生も、この1、2年生なら東中を任せられると思ったに違いありません。

ご来賓の皆様からも、「たいへん素晴らしい卒業式でした」、「全校生徒が本気で歌っていて、感動しました」などお褒めの言葉をたくさんいただきました。

あらためて、卒業生の皆さん、そしてご家族の皆様、ご卒業おめでとうございました。それぞれの新しいステージで頑張ってくれることを期待しています。

～ 令和6年度 修了式・離任式～

令和6年度が修了しました。引き締まった空気の中、生徒は修了式や生徒集会に臨み、しっかりと話を聞くことができました。校長からは、1年間の成長を喜ぶとともに、感謝の気持ちをもって来年度に臨むようにとの話をしました。

その後、今年度末をもって本校を去られる先生方とのお別れの会がありました。先生方からは、東中学校や生徒への熱い思いを語っていただきました。また、しっかりと学ぶことで、大人への階段を一段また一段と歩んでほしいことなど、生徒の心の成長につながるたくさんの言葉をいただきありがとうございました。生徒は涙ながらに真剣に聞き入っていました。最後に、東中の校歌をプレゼントしました。



お礼:この一年、保護者の皆様には、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。おかげさまで、生徒が明るく元気に学ぶ学校づくりを進めることができました。来年度もチームワークを一層高め、生徒中心の教育活動を進めていきたいと思いますので、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。